



大相撲藤沢場所に福祉施設等の方々を招待しました

令和6年4月13日

令和6年4月13日藤沢市秋葉台文化体育館で行われた、春巡業「第29回大相撲藤沢場所」に高齢者福祉施設、障害者福祉施設及び児童福祉施設の方々100名をご招待しました。



藤沢市秋葉台文化体育館前

今回も藤沢市など6市1町（※）に入場券を寄贈し、各地域の福祉施設の方々を招待したもので、これまでの招待者は平成13年から延べ7,000人を超えました。

（※茅ヶ崎市、大和市、綾瀬市、座間市、海老名市、寒川町）



幕内力士土俵入り



横綱土俵入り

当日は満員御礼が出る盛況ぶりで、大歓声に応える力士たちの迫力ある取組みに観客の皆様は大喜びでした。



会場は満員御礼の大盛況

「施設の方々に間近に大相撲を見て楽しんでもらいたい。」という
思いで始めたこの事業も今年で 20 回目を迎えました。

今回、招待した皆様の喜ぶ姿を見て、少しでもお役に立つことができ
たことに心から嬉しさ感じさせていただきました。

私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいりま
す。



神奈川県福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技
場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献す
る組織として設立されました。